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 عباس حسن خلاطً  -الاسم الكامل :

 51/51/5711 -تارٌخ المٌلاد:

 01171771770-رقم الهاتف :

 abbashassan@uowasit.edu.iq -البرٌد الالكترونً :

 متزوج -الحالة الاجتماعٌة :

 دكتوراه   -التحصٌل الدراسً :

 استاذ مساعد -اللقب العلمً :

م. . 7سابقا          المتابعة. م. وحدة 1م. شعبة الدراسات والتخطٌط والمتابعة سابقا         -5 -المناصب :
        امٌن مجلس الكلٌة سابقا  -4          سابقا والاداء الجامعً شعبة ضمان الجودة

لشؤون الادارٌة معاون العمٌد ل -6              مقرر فرع الطب الباطنً الوقائً سابقا  -1               
 والقانونٌة والمالٌة حالٌا

 

  -الخبرات :

 GLPاشتراك فً دورة مواصفات المختبر الجٌد  -5

 ISO 17025اشتراك فً دورة مواصفات  -1

 المشاركة فً الدورة الاحترافٌة للتعلٌم الالكترونً المدمج للملاكات التدرٌسٌة -7

 Google scholarالمشاركة فً ورشة عمل الباحث العلمً  -4

المشاركة فً الورشة العلمٌة )حماٌة الثروة الحٌوانٌة من مرض الذبابة الحلزونٌة( وزارة الزراعة /  -1
  مركز الارشاد التدرٌبً فً محافظة واسط

المشاركة فً الندوة العلمٌة )اثر وسائل التواصل الاجتماعً فً الشباب الجامعً / الاسباب  -6
 والمعالجات(.

 

  -البحوث المنشورة :

5- Molecular and serological detection of T. gondii in sheep in Wasit province  

1- Serological diagnosis for Hypoderma infestation in cattle of Wasit province by 
using of an indirect-ELISA 

7- Immunodetection of Ostertagia ostertagi in Cattle Milk Samples in Wasit 
Province 

4- Molecular and Serological Characterization of Toxoplasma gondii in Women in 
Wasit Province 

1- Molecular detection and blood profiles evaluation of naturally infected camels 
with subclinical Trypanosoma evansi, Iraq 



6-   MOLECULAR DIAGNOSIS OF BRUCELLOSIS IN CAMELS BY CONVENTIONAL 
POLYMERASE CHAIN REACTION IN WASIT PROVINCE, IRAQ 

1- First Serological Detection of Theileria Annulatain Buffaloes in Iraq 

8- Prevalence and molecular study of moniezia species isolate from cattle in Wasit 
Province, Iraq 

7- Morphological identification and phylogenetic analysis of Moniezia species 
isolated from sheep in Wasit province/ Iraq 

50- FIRST SEROLOGICAL INVESTIGATION OF NEOSPORA CANINUM IN STRAY 
DOGS, IRAQ 
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 المؤتمر العلمً الدولً فً جامعة البصرة / كلٌة الطب البٌطري -5

المؤتمر العلمً الدولً الاول للتخصصات الصحٌة والطبٌة وتحت شعار البحث العلمً اساس لنظام  -1
 واسط-صحً متمٌز/ الجامعة التقنٌة الوسطى /المعهد التقنً 

نسانٌة مبدا حٌاة ورقً انسان/ جامعو المؤتمر العلمً الدولً الحادي عشر تحت شعار العلوم الا -7
 واسط/كلٌة التربٌة للعلوم الانسانٌة

 حول داء المقوسات فً الانسان والحٌوانات ندوة  -4

تأثٌر طفٌلً المشوكة )مرض الاكٌاس العدرٌة( على صحة الإنسان والحٌوان وطرق السٌطرة على ندوة  -1
  المرض

 لً بطرٌقة التصبٌغ مختبرٌاطرق تشخٌص الطفٌلٌات الشرٌطٌة والاوا -6
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